



## NACIONAL

## Repudia el clero reforma a la Ley de Amparo

▶ 10

# “CAMBIAR LA LEY DE AMPARO ATENTA CONTRA DERECHOS FUNDAMENTALES DE MEXICANOS”: CEM

Por Redacción / *El Independiente*

Este miércoles, en un mensaje dirigido a la sociedad mexicana, la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) expresó una profunda preocupación ante la intensificación de la violencia y la oscuridad que acecha al país.

Asimismo, la CEM expresó su preocupación por la nueva Ley de Amparo, recientemente aprobada en comisiones en la Cámara de Diputados. Según esta legislación, los jueces perderían la facultad de otorgar la suspensión en casos donde se interponga un juicio de amparo contra una norma general que se considere vulnera derechos humanos colectivos.

Además, reafirmaron su compromiso en la defensa de los derechos humanos, destacando la importancia del Juicio de Amparo como herramienta esencial para la defensa de los ciudadanos ante arbitrariedades e injusticias por parte del Estado.

“Por ello, expresamos también nuestra preocupación ante cualquier confusión en la com-

presión o eliminación del Juicio de Amparo, que constituye una herramienta esencial para la defensa de los ciudadanos ante arbitrariedades e injusticias por parte del Estado. En un contexto marcado por la corrupción y la impunidad, debilitar este instrumento jurídico atentaría contra los derechos fundamentales de la ciudadanía”.

En este contexto, reiteraron su compromiso de trabajar incansablemente por la construcción de una sociedad más justa, fraterna y pacífica.

El comunicado, firmado por Monseñor Rogelio Cabrera López, arzobispo de Monterrey y presidente de la CEM, junto a Monseñor Ramón Castro Castro, Obispo de Cuernavaca y secretario general, denunció enérgicamente la propagación de una cultura de muerte y violencia, alimentada por la narco cultura que se difunde en redes sociales, imágenes violentas, cultos distorsionados como el de la Santa Muerte y amedrentamientos digitales.

Este fenómeno, según la Iglesia, está erosionando los valores fundamentales de la sociedad mexicana y distorsionando su identidad nacional.

“Hacemos un llamado a una profunda con-



versión de los corazones y optar por un cambio radical, pasando de una cultura de muerte a una cultura propia de la Civilización del Amor".

El mensaje concluye con un llamado a una profunda conversión de los corazones y a op-

tar por una cultura propia de la Civilización del Amor. Invitaron a todos los fieles y personas de buena voluntad a unirse en oración y acción, siendo instrumentos de reconciliación y esperanza en sus comunidades.

